

LE BACHA

«Le grand mal des temps, c'est qu'on ne va pas à Jésus-Christ ...et surtout à Jésus dans l'Eucharistie.» Saint Pierre-Julien Eymard

BULLETIN DU PRIEURÉ SAINT PIERRE-JULIEN EYMARD N°60



Qui sont ceux-là qui volent comme des nuées ? (Is. 60,8) Oh! Si j'avais les ailes de la colombe (Ps. 55,7)

Le mot du Prieur

Notre Rosaire. L'Arme Ultime

Chers Amis.

Au moment d'entrer dans le mois du Rosaire, permettez-moi de proposer à votre méditation ces quelques lignes du Père Calmel, op, extraites du Rosaire de Notre-Dame (1971):

ble dans l'ordre temporel lui-même. la victoire de Lépante nous en persuade.

C'est le jour même où tous les fidèles du Rosaire, toutes les confréries, toutes les associations, unanimement, s'étaient mises en prière à la demande du Pape dominicain saint Pie V, c'est le dimanche 7 octobre 1571, que fut brisée à Lépante la grande offensive des Turcs, que fut mise en déroute leur flotte épouvantable.

Dès ce jour là, les nations de la chrétienté

vait rien de fatal.

Ce qui est arrivé en 1571 pour l'islamisme arrivera, un jour aussi, pour le communisme quelles que soient la perfection de ses mensonges et l'ampleur de ses moyens ; le modernisme à son tour n'échappera pas au désastre ; son entreprise Imaginez ces liens d'amitié véritable avec hypocrite de subversion de l'Eglise sera nos frères européens, et notamment les réduite à néant.

« Que l'influence du Rosaire soit considéra- La Vierge du Rosaire n'a pas fini de remporter des victoires. Elle attend seulement pour cela, de notre part, une ferveur redoublée, une confiance plus filiale, un courage sans défaut. »

> Ce texte est bien encourageant, et nous devons prendre très au sérieux cette croisade de prière initiée par Mgr Fellay.

> Il nous faut en effet croire fermement à l'efficacité de l'intercession de Notre-Dame. Toute-Puissance suppliante!

Obtenons du Ciel par nos rosaires que la comprirent que la puissance ottomane n'é- consécration de la Russie puisse se faire :

tait pas invincible, que sa domination n'a- l'avenir de l'Eglise et du monde en dépend.

Imaginez ce retour à l'ordre chrétien traditionnel, non pas en essayant d'imiter servilement les institutions du Moyen-Age - la nostalgie est inutile - mais en retrouvant les bons principes qui organisent la paix (tranquillité de l'ordre selon saint Augustin). russes. Oui, nous avons le droit de rêver à une Europe forte, appuyée sur le message d'Amour de l'Evangile, qui susciterait l'admiration du reste du monde et permettrait au Coeur Immaculé de Marie de triompher et de régner.

Le christianisme est la religion de l'Incarnation. Nous ne sommes pas des idéalistes. Soyons des êtres enracinés, fiers de leur héritage, qui sanctifient leur devoir d'état, et nourrissent une grande espérance en égrenant le chapelet.

Je vous bénis.

Christophe Blankat +



A vos agendas...



La Salette 3 octobre 2009

erinage organisé par la Fraternité Saint Pie X

> Prieuré de Grenoble





La Russie, 20 ans après la chute du Mur : Vers la Consécration au Coeur Immaculé de Marie!

PROGRAMME:

29.09 : Vœux perpétuels de frère Marie-Dominique Lachèvre (Nantes)

03.10 : XIVe pèlerinage à La Salette.

Séjour du MJCF Rhône-Alpes / Suisse à l'Ecole 06.10 : Reprise du Catéchisme pour Adultes (Meylan). Thème : Aux sources de la spiritualité monastique

07.10 : Reprise des activités de la Croisade Eucharistique (Meylan)

10.10 : Réunion Tiers Ordre FSSPX (Meylan) 10-11.10 : Rassemblement des Œuvres Catholiques à Villepreux (78)

18.10 : Quête impérée pour les Missions 23-27.10 : Pèlerinage international de Lourdes 27-30.10 : Session de Psychologie (Morgon) 30.10-01.11: Assises Nationales du MJCF

institutrices



Un grand merci à Mesdemoiselles Marie-Magali Couriaud et Laure Béchet, qui nous quittent pour fonder un

La nouvelle équipe pour l'année académique 2009-2010 est composée ainsi :

Mademoiselle Anne-Lore Puts CM1-CM2 (en haut à gauche)

Madame Laure Sénécal, CE1-CE2 (en bas à gauche)

Mademoiselle Violaine Darchy Grandes Maternelles - CP (en haut à droite)

Mademoiselle Christelle Renucci Petites et Moyennes Maternelles (en bas à droite)

Bons mots de nos ancêtres

► Le Père Honoré (1632-1694), célèbre capucin, était un très grand prédicateur. malgré sa voix aigre et glapissante. Le roi demanda au Père Bourdaloue son sentiment sur ce capucin extraordinaire. « Sire, lui dit-il, il écorche les oreilles, mais déchire les coeurs. A ses sermons, on rend les bourses que l'on a coupées malade dans cette cour et abandonné aux miens. »

► Charles Quint (1500-1558), accompagné des plus grands seigneurs de la cour, voyait peindre Le Titien. Il ramassa le pinceau de ce peintre. Un de ses courtisans le plus distingué lui représenta qu'il ne devait point s'abaisser jusque-là. parmi les catholiques. »

ce prince lui répondit : « Je puis en un jour faire vingt grands seigneurs comme vous, mais il n'appartient qu'à Dieu de faire un Titien. »

Monsieur Chanut (1601-1662), ambassadeur de France en Suède, était des médecins. Un seigneur suédois lui dit : « Monsieur, je comprends que ce qui vous fait de la peine en mourant c'est de voir que vous serez enterré parmi les protestants. » Monsieur Chanut lui répondit : « On n'aura qu'à creuser un peu plus bas qu'à l'ordinaire et je serai enterré